

Pressemitteilung

Wipperfürth, den 29.06.2023

## **Neue Hausärzte für Wipperfürth**

**Im November 2023 werden Dietmar Wigger und Dr. Dorothea Wigger die Hausarzt-Praxis an der Hochstraße neu eröffnen. Zudem wird Dr. Bernd Wigger seine Praxis an der Hindenburgstraße zum Jahresende an seinen Sohn Dr. Matthias Wigger übergeben.**

Mit dem Ärzte-Ehepaar Dr. Dorothea und Dietmar Wigger kommen zwei neue Hausärzte nach Wipperfürth. Die Mediziner werden im November 2023 die Hausarzt-Praxis an der Hochstraße neu eröffnen. Dr. Matthias Wigger wird die Praxis an der Hindenburgstraße zum Jahreswechsel übernehmen.

„Es ist ein großes Glück, dass wir mit dem Ärztepaar Wigger zwei neue Hausärzte für Wipperfürth gewinnen konnten“, sagt Bürgermeisterin Anne Loth. „Wir haben intensive Gespräche mit der Kassenärztlichen Vereinigung und mit den Hausärzten geführt. Eine gute medizinische Versorgung der Bürgerinnen und Bürger ist uns ein wichtiges Anliegen.“

Dr. Dorothea und Dietmar Wigger haben bislang als angestellte Ärzte in Troisdorf gearbeitet.

### Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth  
Büro der Bürgermeisterin  
Marktplatz 1  
51688 Wipperfürth

Tanja Reinhold  
Telefon 02267/64-373  
[tanja.reinhold@wipperfuerth.de](mailto:tanja.reinhold@wipperfuerth.de)  
[info@wipperfuerth.de](mailto:info@wipperfuerth.de)  
[www.wipperfuerth.de](http://www.wipperfuerth.de)



Besuchen Sie uns auf Facebook



Abonnieren Sie uns auf Instagram!